

“Confío en Chile y los chilenos”

- *** Presidente Aylwin en primer mensaje desde balcones de La Moneda
- *** Otros ocho Presidentes llegaron a Chile a transmisión del mando
- *** Nuevo Gobierno indulta a todos los presos políticos de conciencia



El Presidente Patricio Aylwin saluda a las miles de personas que lo vitorearon a su paso por la Alameda Bernardo O'Higgins, en su viaje de regreso desde Valparaíso a La Moneda. Numerosas banderas multicolores dieron realce al homenaje.

En un improvisado discurso desde los balcones de La Moneda, y acompañado de la Primera Dama, señora Leonor Oyarzún, el Presidente Patricio Aylwin se dirigió por primera vez en su calidad de Primer Mandatario a todos los chilenos. En medio de los vitores de la multitud congregada en la Plaza de la Constitución, el Jefe de Estado señaló: “Partamos en esta nueva jornada con el corazón abierto a la comprensión, a la solidaridad. Yo confío en el pueblo de Chile y espero que con su confianza podremos juntos construir la patria que anhelamos”.

Por otra parte, en el transcurso del día de ayer llegaron a Santiago otros ocho Jefes de Estado, especialmente invitados para la ocasión, los que presentaron sus saludos al Presidente Aylwin.

Finalmente, el Ministro de Justicia, Francisco Cumplido, informó que el Mandatario indultó a todos los presos políticos de conciencia.

(Páginas 4 a 20)

Serios incidentes en sector céntrico 70 carabineros heridos

(Página 20)

Homenaje a Allende en La Moneda y su tumba

(Página 7)

Gabriel Valdés preside Senado y Viera Gallo a diputados

(Páginas 10 y 11)



Patricio Aylwin recibió la banda presidencial a las 13.15 horas, en una histórica ceremonia. En la foto, el flamante Jefe de Estado agradece de pie los aplausos en el Congreso Nacional, acompañado del general Pinochet.

Exija hoy Revista Deportiva